



## 新たな学びへ

学校長 中山 光恵

**9月** 子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。今年の夏休みは、まん延防止等重点措置から緊急事態宣言へと、新型コロナウイルス感染症の感染拡大の真っただ中でした。様々な制約がある中でしたが、普段の生活ではなかなかできないことに挑戦したり、楽しく過ごしたりできたでしょうか。

また、猛暑の中でのマスク着用等、熱中症対策と感染症対策の双方に配慮しての生活は、ご家庭でもご苦労がたくさんあったことと思います。子どもたちが元気に学校に戻ってこられたのも、保護者や地域の皆様のお力あってこそ。本当にありがとうございました。

夏休み明けは、3日間の臨時休業となりました。そして、短縮授業で分散登校ではありますが、やっと本日、学校を再開することができました。再開にあたっては、感染症予防に配慮しつつ、心のケアにも取り組んでまいります。

また、横浜市から学校への通知で、「活動単位は学級単位とし、学年や学校全体での活動は行わない」と指示がありました。緊急事態宣言期間では、全校や学年レベルでの交流の他、専科の授業や学級・学年を解体しての少人数グループでの授業や活動も控えますので、ご承知おきください。

さて、30日の「分散登校での教育活動再開について」で、「GIGA 端末を、9月6日または7日に持ち帰ります」とお知らせしました。文部科学省から出された「GIGA スクール構想」により、横浜市でも、一人一台の GIGA 端末 (iPad) が用意されました。

「GIGA」は、「Global and Innovation Gateway for All」(全ての人のための国際的で革新的な入口)の意味です。「GIGA スクール構想」は、一人一台の端末を活用することで、誰もが世界とつながり、個別最適な学びが実現できる学校を目指しているのです。

金沢小学校では、夏休み直前に「ギガスクール開き」をしました。全校放送で「ギガスクール」についての説明や iPad の操作方法、使う時のルールを確認した後、それぞれの教室で実際に使ってみました。ロイロノートへのログインができるようになり、いくつかのアプリを試していました。



今のところ6日または7日に家庭に持ち帰り、家庭学習で使用し、次の登校日に持ってくることを10日または13日まで続けます。学校ではできるだけ毎日 iPad にさわって、使えるようにしていきたいと考えています。

暑さがまだまだ続きそうです。引き続き、ご支援・ご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。